
 

●色々な場面で子どもの可能性を狭める注意の仕方を 

していたのかなと思いました。主体性を認めた上で、 

良いこと悪いことの注意をしていきたいと思いました。   

 

 

  

 

 

 

   

 

  

  

 

 

●とても内容の濃い、でもとても面白いお話でした。 

もっと聞きたいなと思いました。 

なぜテレビが良くないのかも、理由がはっきりわかっ 

て納得できました。 

 

 

 

●子育て講演会というタイトルでしたが、子育てだけ 

でなく、自分自身がどういう風に家族やまわりの人と 

接するかということを考えさせられる内容でした。 

他の保護者の方のお顔を見られる機会があったのも 

良かったです。 

●笑いありの岩城先生のトーク術で、聞きやすく分かりや 

すいお話でした。大人目線で先に何でも教えないとと 

思うのではなく、子どもは自分で学んでいく力があるの 

で、それを親が邪魔してはいけないなと感じました。 

 

  

●ハッピー子育て塾㊼   令和元年１１月２４日（日） 

  

 

●本日は、とてもためになる、お話で参加できてよかっ

たです。 

 

●本日も良いお話を聞かせて頂いて有難うございました。

色々と考えさせていただき、自分の保育園でも実践して

いこう思ったり、我が子にも試してみたいと思います。

楽しいお話をたくさん有難うございました。 

 

●子育てのみならず、自分自身の生き方の参考にもなりま

した。（自分の出来る事、年輪のくだり…等）言うことを

聞かなくなってきて、キーッとなった時に、いい具合に

気を抜いてやっていこうと思いました。 

 

 

●つい、ふだんダメダメをしちゃって可能性を止めてしま

っていることが、もう少し考えて、大きな器で受け止め

てあげようと、つくづく思いました。個性をのばしてあ

げたいと思います。 

 

●ドイツと日本のおもちゃ、文化の違いについて面白い

です。 

 

●予想以上のとっても楽しい講演でした。ぜひぜひ、また

お話をお聴きしたいです。お話しが面白いことはもちろ

んでしたが、心を救われるお言葉がたくさんでてきてち

ょっと泣きそうになりました。日本の文化の中での子育

てに自信を持って、日々子ども達と話す力をつけたいと

思いました。 

●とても楽しく、ためになるお話でした。聞いている時間

がとても短く感じました。今日のお話を聞かなければ、

ティッシュで遊びだしたら、取り上げていたと思いま

す。子どもだけでなく、自分も人生を楽しめるような、

生き方をしていきたいと思います。 

 

 

●とても面白い講演ありがとうございました。現在３ヶ月

の赤ちゃんがいますが、今後他の子たちとケンカするよ

うになった時、今日の話を思い出したいと思います。ま

た、大人には意味がないイタズラでも子どもには意味が

あることを知ったので、色々なイタズラを温かく見守っ

ていきたいと思います。本当にありがとうございまし

た。 

 
●子どもの育て方だけに留まらず、自分自身を振り返る場

になりました。自分の失敗だけでなく人の失敗も温かく

受け止めることが重要であり、まず失敗したことを認め

ることや双方のコミュニケーションが必要であると感じ

ました。その為に非認知能力やコミュニケーション力が

重要で、現代社会や IT化の弊害と課題の大きさを感じま

した。 

●本日は貴重なお話を有難うございました。ここ最近の日

本の教育の問題点をなるほどなあと思って伺いました。

自分の子どもの頃のおかしいなあと感じていたことや、

今大学で教育をしていて感じていたことを言語化して頂

いた気がしました。チャレンジする子、自分の考えをし

っかりもち、言える子になってもらいたいなと思いまし

た。 
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